

Eine Befragung der Mitglieder des JHA hatte ergeben, dass 13 Mitglieder eine Veranstaltung wünschen, 3 nicht. Angesichts der Haushaltslage wurde zunächst davon abgesehen, zwei Angebote einzuholen. Die Kosten könnten derzeit nicht zahlbar gemacht werden.

Statt dessen wurde das Niedersächsische Landesamt für Soziales, Jugend und Familie mit der Bitte um Planung und Durchführung einer Veranstaltung beteiligt.

Über die Antwort, die aktuell noch nicht vorliegt, soll im JHA berichtet werden.

gez. D. Schulz